

あおこうだより

鳥取県立青谷高等学校
平成30年6月8日
VOL.2

青谷高校は多くの授業に地域の資源を生かした取り組みをしています

本校は、「青谷学」をとおして地域にある多くの魅力を発見しています。そこで、今回は、今年新たに青谷の資源を生かした学習に取り組んでいる科目を紹介します。

スポーツV

3年次生が選択する科目です。自然に恵まれた学校周辺の地形を利用し、季節にあわせて、マウンテンバイク・カヌー・釣りなどの活動をしています。今年からは、青谷の魅力の一つである『海』を生かして、青谷海岸でサーフィンを始めています。



課題探究

3年次生全員が学習し、地域の課題に基づいて、調査・実験・研究・作品制作などの学習活動を行います。今年の3年次生は、「青谷学」で見つけた地域の課題「青谷の魅力が知られていない」を改善するよう『青谷の魅力発信!』をコンセプトに8つのテーマを設け、グループで共同研究をしています。その中で、『青谷木綿の復活』を研究しているグループは、種と繊維を分ける綿繰(わたく)り、ハンドカードで種取りをした後のこわばっている綿の繊維をほぐし、紡車(つ



むぎくるま)を回して糸にする作業を行っています。



完成作品は、10月の「あおいち」で発表予定です。楽しみにしてください。

キラキラプラン

昨年、本校売店を地元の因州和紙をふんだんに取り入れて、自分たちで集い過ぎやすいあたたかみのある場所にリノベーションしました。今年は、3年次生が選択する科目『リビングデザイン』で、売店隣のスペースを理想のカフェ風にしようと、木製作家と一緒に地元和紙や青谷海岸に漂着した流木などを活用して制作に取り組んでいます。



小林さやかさん来校

本校は、今年創立70周年を迎えました。記念講演会にビリギャルのモデルとなった小林さやかさんを講師に招き「やってみなきゃわかんないっしょ」という演題でご講演をいただきました。



今年の青谷高校の中学生一日体験入学はちょっと違う! 楽しい企画を在校生が用意して、みんなを待ってるよ! ぜひぜひ参加してねっ!

あなたの「できる！」がきっと**見**つかる！ あなたの「できる！」をぜったい**見**つける！

AOKOU SPIRIT!

1年生が入学して2ヶ月が経ったね。
5月には初めての定期考査が終わって、
7月には学校祭が待っているよ！
学校や地域でのたくさんの行事のなかで
青高生として、大きく成長して行って
欲しいな★



これから経験することは、自分で決めて (plan)、自分で動き (action) はじめなければ成長できません。そこで、1年次生の決意を聞いてみました。

